

# **Kirche beraubt: Der Heiland ist verschwunden**

Letzten Sonntag wurde der Jesus am Kreuz, aus der Tæringer Kirche entwendet. Der Gemeindepastor Helander bemerkte am Montagmorgen den Verlust der Skulptur. Die Polizei geht derzeit davon aus, dass es mehrere Täter gewesen sind, doch bislang wurden keine weiteren Spuren gefunden. Die ganze Gemeinde ist empört, sie will ihren Jesus zurück und eine gerechte Strafe für den Dieb. Niemand kann glauben, dass es jemand gewagt hat, das Heiligste ihrer Stadt zu stehlen.

Pastor Helander hat für den Kirchenraub nur Kopfschütteln übrig. „Es ist doch selbstverständlich, dass man die Würde eines Gotteshauses und seiner Symbole respektiert.“ Was die Motive der Täter anbelangt, ist er ebenfalls ratlos. Der Christus von St. Peter-Tæring gilt zwar als regional bedeutendes Kulturerbe, doch fragt er sich: „Wer hängt sich schon eine gestohlene Christus-Figur ins Wohnzimmer? Das ist doch nicht einfach nur ein Kunstobjekt.“

Die Polizeibeamten bitten um die Mithilfe der Gemeinde. Für nützliche Hinweise wird eine Belohnung ausgezahlt (Hinweise unter 08141/ 6111-1388 erbeten).